

Le Courrier du Loiret, 20 mars 2014

ASCoux *un moment*

La construction de la future MFR présentée

Les responsables de la Maison familiale rurale (MFR) du Pithiverais ont présenté, lundi 17 mars, le projet de construction de la future structure à Ascoux.

En effet, la MFR va quitter ses locaux, situés à Virgny et devenus trop petits, pour s'installer dans un tout nouveau bâtiment. Ce dernier sera construit sur un terrain de 5.000 m² proche du gymnase communal à Ascoux. L'ensemble de 1.000 m² comprendra quatre pôles : administration, hébergement (40 lits en internat et deux studios dont un adapté aux handicapés), enseignement (deux classes) et restauration (120 couverts) et une cuisine



De nombreuses personnalités ayant œuvré pour l'aboutissement de ce projet étaient présentes pour la présentation.

Le projet est financé par le conseil régional, le conseil général, des fonds propres et un emprunt », a expliqué Mario Lavollée, vice-président de la MFR de Virgny.

Le coût est d'environ deux millions d'euros. « C'est un beau projet, d'une qualité environnementale réelle, il est fait pour durer », a déclaré la conseillère régionale, Anne

Leclercq, représentant le président du conseil régional, François Bonneau. Les travaux devaient débuter en juin prochain et le bâtiment devrait être livré en septembre 2015.